

第61回全国教職員相撲選手権大会

団体戦 3位入賞

8月20日に佐賀県玄海町社会体育館で開催された第61回全国教職員相撲選手権大会の団体戦(3人制)に、高千穂高校教諭の堀慎太郎さんが大将として出場し、3位に入賞しました。

大会は、16都県の選抜チームで争われ、宮崎は、予選3試合を2勝1敗の5位で決勝トーナメントへ進出。準決勝で長崎(前回と今回の2大会連続優勝)に敗れましたが、県勢としては、42年ぶりの快挙となりました。



堀慎太郎さん(中央)

九州ブロック相撲競技会

少年男子団体 3位入賞

8月27日に熊本市の熊本県民総合運動公園で開催された令和5年度九州ブロック相撲競技会の少年男子団体において、宮崎県選抜(高校生6人)の大将として、高千穂高校相撲部の河野宏輝さん(3年)が3位に入賞しました。

宮崎は、予選を2勝1敗の4位で決勝トーナメントへ進出。準決勝で熊本に敗れましたが、少年男子団体としては、県勢初の3位入賞の快挙に貢献しました。



河野宏輝さん(右上)

第19回全九州

女子相撲選手権大会

8月27日に熊本市の熊本県民総合運動公園で開催された第19回全九州女子相撲選手権大会の小学生女子団体戦(3人制)において、宮崎県Bの先鋒として堀瑠琉華さん(高千穂小4年)と大将として堀姫萌華さん(同小6年)姉妹が3位に入賞しました。

また、個人戦小学4年生以下の部において、堀瑠琉華さんが優勝。小学6年生の部において、堀姫萌華さんがベスト8の成績を収めました。



堀瑠琉華さん(左)と堀姫萌華さん

第27回九電杯

全九州わんぱく相撲大会

9月10日に鹿児島県日置市吹上浜公園で開催された第27回九電杯全九州わんぱく相撲大会の小学生6年の部において、堀姫萌華さんが(高千穂小6年)が3位に入賞しました。

また、小学生4年生の部において、堀瑠琉華さん(同小4年)がベスト8に入りました。

小学生6年の部で、堀さんと出場した轟木結愛花さん(延岡市)も3位に入賞。女子選手が男女混合の大会において、ダブルで3位入賞を果たしたことは、県勢初の快挙のことです。



轟木結愛花さんと堀姫萌華さん(右)

※写真と大会情報は提供

第23回全国障害者スポーツ大会

出場報告

10月28日から鹿児島県で開催される特別全国障害者スポーツ大会「燃ゆる感動鹿児島大会」の本県代表選手として、卓球の工藤美樹雄さん(笹の戸)と陸上競技800mの延岡しほやま支援学校高千穂校3年飯干愛絵さん(上野)が出場報告のため、町長室を訪れました。両選手とも5月に開催された県大会にて優勝。工藤さんは5大会連続。飯干さんは、大会新記録を更新しての出場。開会式で県選手団の旗手を務めます。



左から甲斐町長、工藤美樹雄さん、飯干愛絵さん、延岡しほやま支援学校高千穂校出水第二校長、戸敷教育長

たかちホッとニュース

九州中央自動車道早期全線開通に向けて 宮崎218号童里トンネル新設工事安全祈願祭



9月13日、九州中央自動車道五ヶ瀬高千穂道路の一部「宮崎218号童里トンネル」の新設工事における安全祈願祭が執り行われました。

町長は「町内で初となる九州中央自動車道の本格的な工事が始まる。この道路は、地域の産業・医療・防災・観光など、全ての面において県北地域になくてはならない《玉の道》。今後、地域住民の期待や整備協力の機運も高まる。そのためには全線開通に向け、官民体となつて取り組んでいきたい」とあいさつしました。

